

CORRESPONDENCIAS

ROJAS

On dato de la Federación de Obreros del Comercio desde las 10 de la tarde, se hallaron congregados en nuestro local numerosos de trascientes obreros anisios de esperar la llegada del eredor enviado por la redacción de este diario, nuestro valiente compatrio Francisco Paterni; desde allí nos dirigimos en columna a esperar la llegada del comité a la estación una vez en nuestro local hicieron uso de la palabra los compañeros de la localidad Arturo López y Enrique Polino, quienes dieron de su parte un discurso muy vibrante, hicieron resaltar los fines a que están encamadas las sociedades de libre trabajo, haciéndole recordar al director la necesidad de no dejar de engañar con las fauces de hipócritas promesas de la burguesía, haciéndoles recomendar la necesidad de la fuerza organizada, para contrarrestar al enemigo que se nos presenta incitándolos a que acudan con más punibilidad al local de la Federación y a la vez aconsejando una vez más la necesidad en que se encuentran de abandonar las casitas y las garitas de casas de juego que desgraciadamente abundan en esta localidad y que acuden a la sencillez y tristeza en su forma de redacción sobre organizaciones extorsionadoras largamente y siendo muy aplaudido.

Por la noche en medio de una concurrencia no menos numerosa, hablaron nuevamente los compañeros López y Polino, el primero habló largamente sobre la religión católica, haciendo resaltar que es una de las bases del obscurantismo y terminó acusando a los obreros que traten de aconsejar a las madres que retiran sus hijas del confesionario, por ser una de las bases primordiales de la corrupción de la humanidad.

La policía en su afán de hacer frases, al movimiento dieron a un obrero, el cual fui puesto en libertad después de unas horas de detención.

TALLERES DE KRAFT

Continuó en el mismo estado la huelga de los obreros gráficos de este establecimiento que como se sabe, exigen el despido de los dos capataces, un servil de los burgueses y la readmisión de su compañero despedido.

Ayer, en vista de la negativa patronal, los huelguistas acudieron a la casa para cubrir la nota pidiendo la ayuda a los obreros fieles.

También se nombraron dos delegados, uno de los peones y otro de los conductores de los trabajadores.

La policía en su afán de hacer frases,

al movimiento dieron a un obrero, el cual fui puesto en libertad después de unas horas de detención.

CONVOCATORIAS

APARADORES Y APARADORES EN GENERAL

Sólo invita al gremio en general a concentrarse a la asamblea que tendrá lugar el domingo 24 del corriente a las 9 a.m., como es necesario cuando vayan esos señores a tratar de que lo rechazan no solo vienen sino vienen para satisfacer el hambre y cubrir sus casi despidos que poseen. Abundó en razones para demostrar la superioridad del hombre que trabaja sobre los parásitos que constituyen las comisiones y asociados del Jockey Club.

Siguieron en el uso de la palabra los compañeros Juarez, Romero, Arcos, otros, los que con marcado sentido libertario, indicaron en distintas formas el único modo de adquirir triunfos en la lucha entre el capital y la imperiosa necesidad de la unión entre los trabajadores para, en un día cercano, acabar con los privilegios del régimen actual y vivir la vida en toda su amplitud, emancipando totalmente la humanidad proletaria.

A las 11 p.m. se dio por terminada la asamblea, determinando en todos los asistentes que no eran miembros de novedosos, el día de la lucha y mejoramiento.

SORTEO UNA INVITACIÓN

A la Redacción de LA PROTESTA

De un tiempo a esta parte, llamanos consecutivamente ante el Consejo de la Federación O. Local a la Administración de la Sección Marítima, de los que forman parte los que suscriben. Se dice que hay cargos graves que formular contra nosotros. Pues bien: nos parece que lo más interesante es que lo denunciemos a la Asamblea general que la Liga O. N. A. celebra el 1º de marzo corriente, habiendo invitado a todos los que tuviésemos cargos que formular contra nosotros. Sin embargo, ninguna convocatoria.

Desistimos de la personalidad de hombres jóvenes llenos de vida, por el miserable y desestimable canavano, careciendo de alimento y de toda canasta indispensable.

Alabados por las seductoras promesas de sus amos, se olvidan de cultivar su inteligencia, de adquirir sus resacas con espíritu independiente todos los problemas de la vida, siguiendo al camino como pobres bestias bajo el peso de su amo, que no permitiéndoles salir del anfiteatro de la miseria, se transforman en personas de orgullo vergonzoso, digno de compasión y lástima.

Oficiales polacueros! Si queréis ser hombres, dejad esa humillación resignada que os tiene sufriendo desde hace mucho tiempo! Ilegó el tiempo de que sepáis que son hombres y venígan a ayudar y a los compañeros que desde hace tiempos los llaman hacia la Sociedad de Resistencia, agrupaos a este punto de compañeros que con paciencia y energía, han preparado el campo de acción.

EUGENIO BRUNO.

ACLARACION

El Consejo Federal se reúne hoy a la hora y local de costumbre. Se encarece la asistencia de todos.

RESOLUCIONES

PLATERO Y ANEXOS

La Sociedad de este gremio reunida en Asamblea acordó lo siguiente:

1º Que la nueva institución a formarse por base al pacto de solidaridad de la F. O. R. A. y que se denominó «Confederación General del Trabajo».

2º Que si se forma dicha institución, sea permitida y fomentada en su todo, toda propaganda que tienda a instaurar el proletariado intransigente en la lucha hacia su completa emancipación.

3º En vista del poco beneficio que aportan la lucha por la mejoría económica, debido al aumento de los artículos de primera necesidad, por parte del capitalista, ha decidido el gremio optar por la disminución de horas de trabajo, eliminando este modo la exuberancia de brazos, la cual, constituye un arma muy fuerte para el enemigo común de todos los trabajadores.

4º Que se anule toda acción política para la Federación adoptando la forma de lucha la acción directa, por considerar la fuerza popular más efectiva y más progresista para la causa obrera.

5º Que para conseguir lo dicho anteriormente se anuncie la creación de escuelas libres, bibliotecas, folletos, etc.

La asamblea resuelve que en caso que sea prohibido el Congreso de Unificación, se declare en huelga el gremio.

LA COMISIÓN

Buenos Aires, 18/5/907.

CONGRESOS Y ESTADOS

Esta Sociedad en su última asamblea celebrada el domingo 17 del corriente, resolvió adhacerse al Congreso de Unificación de las fuerzas obreras y han sido nombrados como delegados: Manuel García y Antonio De Giorgi, y llevan como tema de apoyar la fusión bajo las siguientes bases:

1º Que la nueva institución lleve el nombre de Confederación Nacional de Trabajo.

2º Quedan excluidas en el seno de las Sociedades y de la nueva institución toda ideología y que se limite exclusivamente a la lucha económica y dejando las ideologías en su respectivo centro.

3º Ningún adhesor de la Federación ni de la Sociedad de Comercio, ni de la Federación manifestóle que retiraba su delegado, pues decía que dentro de dicha Federación se hacía propaganda anarquista. Esto no demuestra que cuando se federaren lo hicieran con todo fin, es decir, rastreando que es decir, con el objeto de que los gremios federados apoyaran el «mitin de protesta» que habían ya proyectado en sus tristes momentos.

4º No nos extraña la actividad de las dependencias de comercio. Ella es propia de los individuos lacayos que la componen, máxime cuando estos individuos son socialistas. Y esto es un hecho. Si, el dependiente de comercio es lo que es, dado el oficio que desempeña: es tanto o más explotador que el patrón; ayuda a este en el saqueo, y lo peor, es que lo hace con adulterina hacia el consumidor.

El dependiente de comercio, es servil por naturaleza.

FRIGORIFICO ARGENTINO

Los obreros desolladores de este frigorífico situado en Valparaíso, Chile, presentaron a su jefe de taller el despido por la actividad del trámite a destiempo que hasta la fecha se venían realizando.

El director contestó que tales exigencias eran imposiciones absurdas y cada uno podía seguir el caminar más conveniente.

Entonces, los desolladores de acuerdo con todo el personal del frigorífico acordaron declarar la huelga hasta que el orgulloso director no cediera al pedido.

A las pocas horas, el frigorífico quedó completamente paralizado, lo que fué suficiente para que la dirección renunciara al pedido, concediendo lo que deseaba el gremio.

Salvo el Corresponsal.

Marzo 16 de 1907.

COMO CERRAR AL MALAVERO, LAL VAN LOS SOLDADOS

el objeto a que se les destinan los soldados. La única diferencia es esta: la naturaleza de un carnero muerto se útil, se carne puede ser aprovechada; la muerte de un soldado es perfectamente inútil. — MAZANTIL

ASUNTOS GREMIALES

AL GREMIO DE OBREROS DEL CUERPO

Dado ha sido tiempo que la Sociedad Obrera Peñineros se ha visto y se ve, en la necesidad de pedir solidaridad a todos los obreros conscientes; para que al ir a abusar, exija del oficial de la peñinera el recibo de la sociedad. En el caso que estuviera desprovisto de él los compañeros buscarán todos los medios a su alcance para hacerlo.

Entre el elemento huelguista existe la firme voluntad de que exista la gran mayoría de este gremio, cosa que los compañeros en general no deben olvidar; dada la actitud asumida por esos inconscientes, que por su parte no hacen nada para acudir a ningún llamado, sino que consienten hacer seguir por los «Patrones» de Peñineros a los compañeros más conscientes y activos para la organización del gremio.

Todos los demás gremios, al sacudir la pesada carga del amo, han recabado algo de sus propios sudores, menos que los jóvenes y los obreros. Aunque más de una vez ascendió el yugo patronal, los mismos han podido hacer nada a causa de su pobreza de espíritu.

No en mayoría nunca han reconocido y no reconocen nada de bimestre, ignoran que trabajan doce horas y diez y seis horas diarias en edificios y despreciables condiciones, a cambio de un jornal mezquino e insuficiente.

En su ignorancia y con hábitos de servidumbre, los peñineros acuden incesantemente con humildad de escasos, al que les azota y los aplasta, acuden humillantes y despreciables al presidente de los gremios y otros que mediante sus palabras trataron de marcar un rumbo adecuado para que el triunfo sea un hecho.

En la misma asamblea se acordó a pesar de la nota pidiendo la ayuda a los obreros fieles.

También se nombraron dos delegados, uno de los peones y otro de los conductores de los trabajadores.

La policía en su afán de hacer frases, al movimiento dieron a un obrero, el cual fui puesto en libertad después de unas horas de detención.

TALLERES DE KRAFT

Continuó en el mismo estado la huelga de los obreros gráficos de este establecimiento que como se sabe, exigen el despido de los dos capataces, un servil de los burgueses y la readmisión de su compañero despedido.

Ayer, en vista de la negativa patronal, los huelguistas acudieron a la casa para cubrir la nota pidiendo la ayuda a los obreros fieles.

También se nombraron dos delegados, uno de los peones y otro de los conductores de los trabajadores.

La policía en su afán de hacer frases, al movimiento dieron a un obrero, el cual fui puesto en libertad después de unas horas de detención.

CONVOCATORIAS

APARADORES Y APARADORES EN GENERAL

Sólo invita al gremio en general a concentrarse a la asamblea que tendrá lugar el domingo 24 del corriente a las 9 a.m., como es necesario cuando vayan esos señores a tratar de que lo rechazan no solo vienen sino vienen para satisfacer el hambre y cubrir sus casi despidos que poseen. Abundó en razones para demostrar la superioridad del hombre que trabaja sobre los parásitos que constituyen las comisiones y asociados del Jockey Club.

Siguieron en el uso de la palabra los compañeros Juarez, Romero, Arcos, otros, los que con marcado sentido libertario, indicaron en distintas formas el único modo de adquirir triunfos en la lucha entre el capital y la imperiosa necesidad de la unión entre los trabajadores para, en un día cercano, acabar con los privilegios del régimen actual y vivir la vida en toda su amplitud, emancipando totalmente la humanidad proletaria.

A las 11 p.m. se dio por terminada la asamblea, determinando en todos los asistentes que no eran miembros de novedosos, el día de la lucha y mejoramiento.

SORTEO UNA INVITACIÓN

A la Redacción de LA PROTESTA

De un tiempo a esta parte, llamanos consecutivamente ante el Consejo de la Federación O. Local a la Administración de la Sección Marítima, de los que forman parte los que suscriben. Se dice que hay cargos graves que formular contra nosotros. Pues bien: nos parece que lo más interesante es que lo denunciemos a la Asamblea general que la Liga O. N. A. celebra el 1º de marzo corriente, habiendo invitado a todos los que tuviésemos cargos que formular contra nosotros. Sin embargo, ninguna convocatoria.

Desistimos de la personalidad de hombres jóvenes llenos de vida, por el miserable y desestimable canavano, careciendo de alimento y de toda canasta indispensable.

Alabados por las seductoras promesas de sus amos, se olvidan de cultivar su inteligencia, de adquirir sus resacas con espíritu independiente todos los problemas de la vida, siguiendo al camino como pobres bestias bajo el peso de su amo, que no permitiéndoles salir del anfiteatro de la miseria, se transforman en personas de orgullo vergonzoso, digno de compasión y lástima.

Oficiales polacueros! Si queréis ser hombres, dejad esa humillación resignada que os tiene sufriendo desde hace mucho tiempo! Ilegó el tiempo de que sepáis que son hombres y venígan a ayudar y a los compañeros que desde hace tiempos los llaman hacia la Sociedad de Resistencia, agrupaos a este punto de compañeros que con paciencia y energía, han preparado el campo de acción.

EUGENIO BRUNO.

ACLARACION

El Consejo Federal se reúne hoy a la hora y local de costumbre. Se encarece la asistencia de todos.

RESOLUCIONES

PLATERO Y ANEXOS

La Sociedad de este gremio reunida en Asamblea acordó lo siguiente:

1º Que la nueva institución a formarse por base al pacto de solidaridad de la F. O. R. A. y que se denominó «Confederación General del Trabajo».

2º Que si se forma dicha institución, sea permitida y fomentada en su todo, toda propaganda que tienda a instaurar el proletariado intransigente en la lucha hacia su completa emancipación.

3º En vista del poco beneficio que aportan la lucha por la mejoría económica, debido al aumento de los artículos de primera necesidad, por parte del capitalista, ha decidido el gremio optar por la disminución de horas de trabajo, eliminando este modo la exuberancia de brazos, la cual, constituye un arma muy fuerte para el enemigo común de todos los trabajadores.

4º Que se anule toda acción política para la Federación adoptando la forma de lucha la acción directa, por considerar la fuerza popular más efectiva y más progresista para la causa obrera.

5º Que para conseguir lo dicho anteriormente se anuncie la creación de escuelas libres, bibliotecas, folletos, etc.

La asamblea resuelve que en caso que sea prohibido el Congreso de Unificación, se declare en huelga el taller.

LA COMISIÓN

Buenos Aires, 18/5/907.

CONGRESOS Y ESTADOS

Esta Sociedad en su última asamblea celebrada el domingo 17 del corriente, resolvió adhacerse al Congreso de Unificación de las fuerzas obreras y han sido nombrados como delegados: Manuel García y Antonio De Giorgi, y llevan como tema de apoyar la fusión bajo las siguientes bases:

1º Que la nueva institución lleve el nombre de Confederación Nacional de Trabajo.

2º Quedan excluidas en el seno de las Sociedades y de la nueva institución toda ideología y que se limite exclusivamente a la lucha económica y dejando las ideologías en su respectivo centro.

3º Ningún adhesor de la Federación ni de la Sociedad de Comercio, ni de la Federación manifestóle que retiraba su delegado, pues decía que dentro de dicha Federación se hacía propaganda anarquista. Esto no demuestra que cuando se federaren lo hicieran con todo fin, es decir, rastreando que es decir, con el objeto de que los gremios federados apoyaran el «mitin de protesta» que habían ya proyectado en sus tristes momentos.

4º No nos extraña la actividad de las dependencias de comercio. Ella es propia de los individuos lacayos que la componen, máxime cuando estos individuos son socialistas. Y esto es un hecho. Si, el dependiente de comercio es lo que es, dado el oficio que desempeña: es tanto o más explotador que el patrón; ayuda a este en el saqueo, y lo peor, es

SECCION BOICOS

Se pide á los trabajadores no consuman los siguientes productos:

**Excelsior, Excelsior N.1, La Fortuna
Lanceros, Caras y Caretas y P. B. T.**

A. CABEZAS

entre San Martín y Florida CUYO 5-46 entre San Martín y Florida
BUENOS AIRES

La casa más importante de Sud-América
en ropa hecha y sobre medida, calzados, sombreros,
corbatería, bonetería, camisetas, etc. para hombre,
señoras, jóvenes, niños y niñas. — La que confecciona
y vende más barato en todo el mundo

LA CASA TODO LIQUIDA..

LOS ARTICULOS DE INVIERNO, LOS ARTICULOS DE MU-
DIO TIEMPO. TODO LIQUIDADO COMO DE COSTUMBRE
CASI POR NADA. — — — — —

¡A precios irrisorios!

Taller Tipográfico "Granito"

Granito Hnos.

Se encarga en la confección de Revistas,
Periódicos, Manifiestos,
Sellos, Carteles, Programas, Iniciaciones,
etc. etc.

Centenario B.U.I. Un. Teléf. 390, Once

BUENOS AIRES

Avda.—La Casa recibe órdenes por teléfono.

FABRICA DE ALPARGATAS
ZUECOS Y URUGUAYAS

DE
PEDRO GRAGERA

1052 VIEYTES — 1052
Solidez y elegancia. Especialidad en al-
pargatas á la española.
PRECIOS MODICOS

CASA MAXERA

Es la que vende
los sombreros más baratos

1319 — ALMIRANTE BROWN — 1319

Cigarrería, Librería e Imprenta

DE
MAUTIZTA FUEVIA

En esta Casa se encuentran toda clase de libros y folletos de
CIENCIA, SOCIOLOGÍA y ARTE
1029 de Banderines
2 Revistas y Periódicos El Hombre y la Tierra. Bisteria de B. 1029

Sellos de goma y Artículos de Escritorio

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

Pida Catalogo

Calle Paseo de Julio 1342

Buenos Aires

Empresa Obrera PRO CAMARA DE TRABAJO

¡Pídalo! Los trabajadores que fuman y quieren aportar su grano de arena á la causa que defienden
fuman los GIGARRILLOS

**ALBA 20 etc.
PROLETARIOS 10 etc. y
PORVENIR 0.20**

Una selección singular por orden de precio que da a los trabajadores una satisfacción al público
que capitalistas especuladores.

Los Obreros

CASA ESPECIAL

**EN ROPA HECHA - ARTICULOS
PARA TRABAJADORES**

FEDERICO ROVIRA - Defensa 615

SON LOS MEJORES CIGARROS TOSCANOS especiales

DE LA

Compañía Introducadora de Buenos Aires (S. A.)

Marca AVANT

iOJO! Precio 5 centavos

SON LOS MEJORES

Nuestros cigarrillos "AVANTI" que se venden en sobres con
cinco cigarrillos cada uno, con nuestra marca registrada "AVANTI", y el nombre de la Compañía Introducadora de Buenos Aires
(Sociedad Anónima) son:

"LOS UNICOS LEGITIMOS"

Estos cigarrillos toscanos son elaborados exclusivamente con
tabacos Kentucky de primer calidad, por personal técnico y
obreros venidos expresamente de Italia.

Fábrica en **GENERAL URQUIZA**
BUENOS AIRES

iOJO! Precio 5 centavos

CIGARRILLOS YOLANDA

Estos cigarrillos no contienen premios, pero son elaborados con

TABACO HABANO XXX
jamás empleado en marcas de 0.10 centavos, y aún de mayor precio
su venta comprueba la verdad de lo que decimos

2.000.000 de ataditos al mes

Ahora 0.10 cévs. — Despues 0.30

APROVECHEN

Por 15 días solamente

Liquidamos todas las ropa de VERANO

Con 50% de REBAJA

"A la Ciudad de Buenos Aires" - 596 Perú 600

Unión Telefónica, 1906 (Avenida)

opas hechas para hombres
Trajes completos brínes y casimires, desde \$ 9,12,
15, 20, 25, 28, 30, 34, 37, 38, 40 y 42.
Sacos sueltos tenemos el más grande surtido en
brínes, apacás y casimires desde \$ 2,50, 3,50, 4, 5,
6,80, 8,50, 10, 12, 14, 15, 18, 20, 23, 25 y 30.
Pantalones especialidad en gustos, clases, precios
y medidas, desde \$ 2,50, 3,20, 4,85, 5,50, 6,20, 7,50,
8,50, 9, 10, 11 y 12.
Chalecos de fantasía, pique y casimires, buena va-
riación, desde \$ 2,50, 3, 4, 4,60, 5 y 6,50.

Artículos generales
Sombreros, camisas, camisetas, calcetines, corbatas,
puños, cortinas, paragüas, pañuelos de algodón, hilos
y seda, medias varias clases.

Sección sastrería-Ropas sobre medida
Trajes de saco, desde \$ 25, 30, 35, 40, 45, 50, 55 y 60.
Trajes de jacquet, desde \$ 35, 50, 60, 65, 70 y 75.
Trajes de levita, desde \$ 25, 30, 35, 40, 45 y 50.
Trajes de smoking, desde \$ 55, 60, 65, 70 y 80.
Trajes de frace, desde \$ 70, 75, 80, 85, 100 y 120.

Confecciones para jóvenes
Varios tipos, trajes, pantalón largo y corto, de bri-
nes y casimires desde \$ 6 — 8, 10, 12, 15, 17, 20,
22, 24 y 26.
Sacos sueltos blancos, casimires y grandes desde \$ 2,
3, 4, 5, 6, 7, 8, 10, 12, 14 y 16.

Pantalones de todos los tamaños, largos y cortos,
desde \$ 1, 150, 2, 8, 4, 50, 6, 7, 8 y 10.

Ropa blanca
Camisas, cuellos, corbatas, sombreros y medias.

Trajeitos
Para niños de 2 a 10 años, tenemos un buen sur-
tido en formas de nueva creación, desde \$ 2,50, 3,20,
4, 4,80, 6, 7,50, 8, 9, 10, 12, 13, 15, 16 y 18.

Surtido completo de gorras y sombreros de paja.

J. SILVA.

596 Calle Perú esq. Méjico - 00-

